

## Max' Schicksal berührt die Herzen der Honsel- und Büsch Mitarbeiter

29.09.2020 13:41 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Max' Schicksal berührt die Herzen der Honsel- und Büsch Mitarbeiter



### 3.277 Euro Spende von Honsel und eine tolle Aktion der Bäckerei Büsch

„Ich kann mich nicht erinnern, dass ein Pressebericht schon einmal so eine Welle der Hilfsbereitschaft bei unseren Mitarbeiter\*Innen hervorgerufen hat“, so Ralf Honsel, seit vielen Jahren Kaufmann in Dorsten. So kam direkt nach der Veröffentlichung im Monatsmagazin Lokallust die erste Mitarbeiterin zu ihm und schlug vor, eine Spendenaktion zu Gunsten von Max unter den Mitarbeitern von Honsel zu starten.

Julia und Ralf Honsel fanden die Idee so gut, dass auch sie sich beteiligen und sofort zusagten, die gespendete Summe zu verdoppeln. Der Vorschlag verbreitete sich innerhalb der Honsel-Filialen wie ein Lauffeuer und fast alle Mitarbeiter beteiligten sich an der Spendenaktion. Innerhalb von nur drei Tagen kamen so 1638,50 Euro zusammen. Somit konnte die Firma Honsel, den von ihnen verdoppelten Betrag in Höhe von 3.277 Euro für Max' Behandlung an die Caritas überweisen.

Zeitgleich regten auch Mitarbeiter der Bäckerei Büsch mit ihren drei Dorstener Filialen in den Edeka-Honsel-Märkten ebenfalls eine Spendenaktion bei Ihrem Chef Norbert Büsch an. Dieser hatte dann die Idee von jedem Einkauf ab 4,50 Euro in der Bäckerei Büsch 50 Cent für diese Aktion spenden. Diese Spendenkampagne läuft ab sofort bis zum 31. Dezember 2020. Alle sind zuversichtlich, dass auch hier eine sehr gute Summe zusammenkommen wird.

Eine schöne Idee der Mitarbeiter von Edeka Honsel und Bäckerei Büsch, bei denen sich die Geschäftsführungen von Honsel und Büsch herzlich bedanken.

*Foto oben rechts: (v.r.) Ralf Honsel, Julia Schlotmann-Honsel mit Laila mit einem symbolischen Scheck über 3277 Euro sowie Margit Gies und Diana Kittel von der Bäckerei Büsch freuen sich über die gelungene Aktion*

*Text: Martina Jansen*  
*Foto: Christian Sklenak*